



LES TROIS ROIS

Bâle, le 1^{er} octobre 2017

Communiqué de presse

De nouveaux espaces extérieurs accueillants

Situé directement au bord du Rhin, le Grand Hotel Les Trois Rois possède une magnifique terrasse. Au début de l'été, celle-ci a été entièrement réaménagée et rayonne, depuis, d'un nouvel éclat. Le concept et les aménagements extérieurs sont signés par le célèbre architecte paysagiste Enzo Enea. Des érables japonais dans de nobles pots répondent au bâtiment de l'hôtel dans un subtil jeu de symétrie, afin de souligner l'architecture néoclassique du Grand Hotel. Des meubles en bois modernes et des coussins taupe décoorent l'espace repas et le lounge. L'automne, cette terrasse invite également à la détente et à y savourer, par exemple, une tasse du délicieux thé Les Trois Rois, tout en appréciant la vue sur le Rhin.

Cette terrasse abrite, d'une part, le restaurant Cheval Blanc tenu par Peter Knogl (3 étoiles au guide Michelin et 19 points au Gault et Millau) et, d'autre part, un bar où les hôtes peuvent déguster une boisson ou un en-cas dans son confortable salon.

Enzo Enea est un designer industriel de formation, qui s'est fait connaître internationalement par ses travaux alliant les zones intérieure et extérieure en une symbiose parfaite. Il a repris l'entreprise de son père spécialisée dans la décoration de jardins et a fondé Enea Sàrl en 1996. Enea occupe actuellement 160 collaborateurs/trices à son siège principal, à Rapperswil-Jona, et dans ses succursales de Zurich, Miami et New York. Ses travaux ont été honorés par de nombreuses distinctions nationales et internationales.



Contact médias et illustrations pour la presse

Caroline Jenny, Head of Marketing & Communications

Tél. +41 61 260 50 31 | Caroline.jenny@lestroisrois.com

Grand Hotel LES TROIS ROIS
Blumenrain 8 | CH-4001 Basel | Switzerland
T +41 61 260 50 50 | F +41 61 260 50 60 | info@lestroisrois.com
www.lestroisrois.com